

Der Rat hat in der Sitzung am 14.07.2010 die Weiterführung des Projektes „Meckenheim Mobil“ mit einem jährlichen Zuschuss von 90.000 € beschlossen (V/2010/00925). Zudem sollten für die weitere Finanzierung des Projektes andere Fördermöglichkeiten, z. B. durch das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF) oder andere fachbezogene Träger, geprüft werden.

Die weitere Prüfung hat ergeben, dass eine Förderung des bestehenden Projektes nicht möglich ist. Allerdings hat die RheinFlanke gGmbH als der Träger der Maßnahme über das BAMF eine zusätzliche Zuwendung erhalten, die eine Ausweitung der personellen Ressourcen von 1,0 Stellen auf 2,0 Stellen ermöglicht. Die Kofinanzierung der Stadt Meckenheim wird über den bestehenden Leistungsvertrag bzw. Leistungsumfang (max. 90.000 €) abgewickelt. Der Träger wird das Konzept in der Sitzung vorstellen, den bereits seit dem 01.02.2012 für die Stadt Meckenheim tätigen neuen hauptamtlichen Mitarbeiter, Heiner Ständer, vorstellen und für evtl. Fragen zur Verfügung stehen.